
Mensagem Natal 2012 

 

Deus fez-se homem e quer amar-nos com um coração de carne, porque Deus é 
amigos dos homens! 

Natal é o maior ato de fé de Deus na humanidade, confiando o Filho unigénito 
nas mãos de uma família jovem, Maria e José. 

A comunicação da grande alegria é simples: Deus está em nós. O divino fez-se 
humano em Jesus de Nazaré. Nele nasceu a luz verdadeira e a única esperança, a fonte 
das fontes da alegria. 

Diante do tamanho mistério do Natal, também nós podemos quase dizer como 
M. Torga: «És divino, e eu sou humano, não há poesia em mim que te mereça». 

Ao Deus feito criança pedimos a alegria da paz para o mundo e para a Igreja, em 
especial a unidade e a paz na Igreja de Bragança-Miranda, para ser uma comunidade de 
comunidades. A Ele confiamos também o coração dos que quiserem ser servidores da 
alegria que a Paz do Natal comunica. Rezamos ainda por todas as pessoas que são 
obrigadas a viver o Natal no sofrimento, na solidão, na ignorância, na pobreza, na 
depressão, no stress, no desemprego e na emigração. 

Estaremos assim tão longe da admirável alegria da paz? 
No tão característico ditado da nossa hospitalidade nordestina: «entre, quem é?» 

acolhamos a verdadeira luz do mundo na beleza simples do Natal. Esta simplicidade é 
um ponto de chegada e não um ponto de partida. Todavia, para chegar à beleza simples 
é necessário partir de Cristo, a alegria da nossa paz.   

Um santo Natal em família humana e eclesial. 
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